
Sehr geehrte Damen und Herren,

wäre es möglich, dass die Fahrradwege auf der Wasserburger landstraße

zumindest im Bereich der Geschäftsstraße beidseitig befahren werden dürfen?

Begründung:

1. Die Meisten praktizieren es sowieso.

2. Es ist unrealistisch z.B. mehrere Geschäfte auf der gleichen Seite anzufahren

und immer wieder die Straßenseite zu wechseln, oder das Rad über größere

Strecken zu schieben.


